

Diese und dieser, die Demonstrativpronomen

Für den Singular

Im Singular richtet sich das Geschlecht der Demonstrativpronomen nach dem Substantiv (Nomen) auf das sie sich beziehen. Sie werden wie im Deutschen vor das Substantiv gesetzt.

dieser (männlich)	هَذَا	[ha:ða:]
diese (weiblich)	هَذِهِ	[ha:ðihī]

هَذَا مُحَمَّدٌ [ha:ða: muhamad]

هَذِهِ لَيْلَى [ha:ðihī laila:]

Hinweis: Im arabischen gibt es keine sachliche Form.

Für den Plural

Im Plural wird es komplizierter. Hier wird in menschliche und sächliche Substantive unterschieden. Ob diese weiblich oder männlich sind spielt dabei keine Rolle mehr.

menschlich	هَؤُلَاءِ	[haʔulaʔi]
sächlich	هَذِهِ	[ha:ðihī]

Sätze mit bestimmten Subjekten

Wenn das **Subjekt bestimmt** ist, muss vor das Subjekt das entsprechende **Personalpronomen** gesetzt werden

هَذَا هُوَ الْمُدْرِسُ [ha:da: huwa almu:darris] = Das ist **der** Lehrer